Die Sitzung des Organisationsausschusses von der Vorbereitung der Globalen Konferenz zur interreligiösen und interkulturellen Zusammenarbeit findet statt



Am 22. April 2021 beteiligte sich der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion an der ersten Sitzung des Organisationsausschusses von der Vorbereitung der Globalen Konferenz zum interreligiösen und interkulturellen Dialog, die für das Jahre 2022 geplant ist.

Die Sitzung leitete der Vorsitzende des Organisationsausschusses, der erste Stellvertreter des Leiters vom Präsidialadministration Russlands S.W. Kirienko. Die Vertreter der Kammern der Föderationsversammlung der Russischen Föderation, die Oberhäupter von Ministerien und Ämtern, den wichtigen religiösen Gemeinden hielten die Rede über die Fragen von der Vorbereitung auf die Konferenz.

Während der Sitzung hielt Metropolit Hilarion einen Vortrag, wo er die Meinung der Russischen Kirche von diesem Thema geäußert hat. Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen plädierte für die Veranstaltung vom Forum und unterstrich die Wichtigkeit der Festigung der

Beziehungen zwischen den Völkern und religiösen Gemeinden. Metropolit Hilarion betonte, dass die Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen bereit sei, den staatlichen Institutionen die notwendige Hilfe während der Vorbereitung auf die Konferenz zu leisten.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: https://mospat.ru/de/news/87085/